
令和４年２月県議会定例会質問（追加代表）要旨（２月２８日）

２－１

県 民 連 合 ２５番 佐 久 間 俊 男

要 旨 答 弁 者 担 当 課

一 ２月補正予算について 総 務 部 長 財 政 課

２月補正予算編成に当たっての県の考え方について尋ねた

い。

二 東京オリンピック・パラリンピック後の取組について

１ 知事は、福島の正確な情報発信にどのように取り組んで 知 事 広 報 課

いくのか尋ねたい。

２ 県は、ジュニア選手の発掘・育成にどのように取り組ん 文化スポーツ局 ス ポ ー ツ 課

でいくのか尋ねたい。 長

三 新型コロナウイルス感染症対策について

１ 通常医療と新型コロナウイルス感染症患者への対応をど 保健福祉部長 地 域 医 療 課

のように両立していくのか、県の考えを尋ねたい。

２ 県教育委員会は、児童生徒の体力の向上にどのように取 教 育 長 教 育 庁

り組んでいるのか尋ねたい。

３ 県教育委員会は、コロナ禍における公立小中学校のＩＣ 〃 〃

Ｔ機器の活用にどのように取り組んでいくのか尋ねたい。

四 内部統制制度について 総 務 部 長 行 政 経 営 課

審 査 課

県は、内部統制制度を活用した適正な業務の執行にどのよ

うに取り組んでいくのか尋ねたい。

五 新産業の振興について 知 事 次世代産業課

知事は、本県経済の持続的発展に向け、新産業の振興にど

のように取り組んでいくのか尋ねたい。



２－２

要 旨 答 弁 者 担 当 課

六 職員の心の健康づくりについて

１ 県は、職員の心の健康づくりにどのように取り組んでい 総 務 部 長 福 利 厚 生 室

くのか尋ねたい。

２ 県教育委員会は、県立学校における教職員の心の健康づ 教 育 長 教 育 庁

くりにどのように取り組んでいくのか尋ねたい。

３ 県警察は、職員の心の健康づくりにどのように取り組ん 警 察 本 部 長 警 察 本 部

でいくのか尋ねたい。

七 成年年齢引下げに伴う取組について

１ 県教育委員会は、成年年齢引下げを踏まえ、県立高等学 教 育 長 教 育 庁

校における主権者教育の充実にどのように取り組んでいく

のか尋ねたい。

２ 県は、成年年齢引下げに伴い、若者の消費者被害の防止 生活環境部長 消 費 生 活 課

にどのように取り組んでいくのか尋ねたい。

八 未来志向の環境施策の推進について

１ 県は、地球温暖化対策の実践が県民や事業者に広く浸透 〃 環 境 共 生 課

するよう、どのように取り組んでいくのか尋ねたい。

２ 県は、ふくしまグリーン復興構想の推進にどのように取 〃 自 然 保 護 課

り組んでいくのか尋ねたい。

３ 県は、猪苗代湖の水環境保全にどのように取り組んでい 〃 水・大気環境課

くのか尋ねたい。

九 農業の振興について

１ 県は、需要に応じた米づくりの推進のため、稲作からの 農林水産部長 水 田 畑 作 課

転換にどのように取り組んでいくのか尋ねたい。



２－３

要 旨 答 弁 者 担 当 課

２ 県は、スマート農業の普及にどのように取り組んでいく 農林水産部長 農 業 振 興 課

のか尋ねたい。

十 がん検診の受診率向上について 保健福祉部長 健康づくり推進

課

県は、がん検診の受診率向上にどのように取り組んでいく

のか尋ねたい。

十一 認定看護師について 〃 医療人材対策室

県は、認定看護師をどのように活用していくのか尋ねた

い。

十二 児童相談所の人材育成について こども未来局長 児 童 家 庭 課

県は、児童相談所の人材育成にどのように取り組んでい

くのか尋ねたい。

十三 コミュニケーション教育について 教 育 長 教 育 庁

県教育委員会は、コミュニケーション教育をどのように

推進していくのか尋ねたい。

十四 投票率の向上について 選挙管理委員会 選挙管理委員会

委員長

県選挙管理委員会は、投票しやすい環境の整備にどのよ

うに取り組んでいくのか尋ねたい。


